

Semanario del CID Edición 253-A septiembre 16 de 2019 Cuba Independiente y Democrática al Servicio del Pueblo



El régimen castrista es hipócrita y cobarde



Es una hipocresía que ahora el régimen castrista se haga la víctima y culpe al gobierno de los Estados Unidos por la falta de petróleo en Cuba y por otras medidas tomadas contra la mafia castrista. Raúl Castro se la daba de tener pantalones retando a los Estados Unidos en Venezuela crevendo que los americanos se iban a asustar.

Ahora que los americanos le subieron la parada, Raúl y su mafia tienen miedo. Ahora que Donald Trump penaliza a las empresas que transporten el petróleo venezolano a Cuba, la pandilla castrista se esconde detrás de las carestías que esto provoca en el pueblo cubano para hacer el hipócrita papel de víctima.

Lo que nunca debieron hacer fue mandar miles de cubanos vendidos y esbirros a Venezuela para apalancar una narco dictadura y con su complicidad robarle el petróleo a ese país. El castrismo ha ayudado a convertir a Venezuela en un antro de robo, represión y crimen que ha llevado a su pueblo a la miseria y que ha provocado la estampida de más de cuatro millones de venezolanos que siguen huyendo hacia otras naciones. Lo que nunca debieron hacer los Castro es dársela de guapetones frente a los Estados Unidos. Porque por robarle el petróleo a Venezuela para sostener su dictadura en Cuba y por retar a los Estados Unidos y a los 50 países que están contra Ma-







duro el pueblo cubano tiene que pagar el precio. Para los cubanos que viven dentro de Cuba y piensan que el culpable de tanta miseria son los Estados Unidos no se llamen al engaño, el culpable es el sistema comunista que está diseñado para que un grupo de delincuentes sin escrúpulos se mantengan en el poder hasta que el pueblo unido decida echarlos a patadas y restaurar los valores democráticos de una verdadera sociedad.

El comunismo es una herramienta para someter a los pueblos a la esclavitud y la servidumbre. No sigan crevendo los cuentos y las justificaciones de quiénes gozan con el sudor del pueblo. La "Rovolución" es un gran negocio que la cúpula gobernante va a mantener todo el tiempo que el pueblo quiera, porque el poder lo tiene el pueblo. ¿Qué podemos hacer para cambiar esta realidad? Pues simplemente expresar lo que sentimos en cada barrio, en cada momento, en cada

rincón sin miedo a nada porque (tenemos derecho hacerlo y no es un delito. Expresen sin miedo lo

que sienten, este es el primer paso para cambiar nuestra realidad. ¡Viva Cuba libre! ¡La lucha continua! Rolando Pupo Carralero, Presidente Nacional del CID. Video 1. Video 2

Fotos: Díaz Canalla en su Mercedes Benz, Raúl Castro en su BMW blindado y Antonio Castro el millonario hijo de Fidel Castro. CubaCID.org

China da señales de abandonar a la narco dictadura de Maduro

Este agosto pasado por primera vez los chinos dejaron de cargar petróleo venezolano y ahora en septiembre, por segunda vez tampoco lo hicieron. También la empresa China Huangiu Contracting & Engineering notificó el 3 de septiembre al régimen de Nicolás Maduro la suspensión de sus trabajos por no haber recibido pagos acordados por las obras complementarias para el incremento de producción de 105.000 barriles a 165.000 barriles diarios de crudo extra pesado. Son señales de que China abandona gradualmente a la narco dictadura de Maduro, quien ha guardado silencio sobre estas acciones.

China no quiere enfrentar al gobierno de Trump en Venezuela, ni convertirse en un enemigo permanente de la oposición venezolana que eventualmente será gobierno en Caracas. China ha prestado a Venezuela



US\$50.000 millones en los últimos diez años a cambio de petróleo, inversión que podría poner en peligro cuando la oposición tome el poder. El líder de la oposición democrática venezolana. Juan Guaidó, reconocido por la Administración Trump como el presidente de Venezuela, cuenta con el respaldo de 50 naciones. Se sabe que representantes de Guaidó han sostenido conversaciones con el gobierno chino. El 5 de agosto, Trump firmó una orden ejecutiva que autorizaba sanciones a cualquiera que brinde apoyo a Maduro. El petróleo venezolano está llegando a China en barcos de la petrolera rusa Rosneft, sin embargo en una reciente reunión entre seis refinerías independientes chinas la Comisión de Desarrollo y Reformas de China (NDRC) advirtió a esas refinerías que deberían de ir buscando fuentes de petróleo fuera de Venezuela. Fuentes Infobae, El Nacional, Bloomberg, Reuters y LNR. CubaCID.org

Henry Laso ante juez



Henry Laso "El Encuyé" cantautor cubano y dirigente del CID se presenta el martes 17 de septiembre ante un juez de inmigración en San Diego, California que decidirá si es aceptado en los Estados Unidos. Henry Laso

fue perseguido en Cuba por su defensa de la libertad. Es el autor de "Homenaje a Huber Matos" y "Un rev falso" entre otras canciones donde denuncia las mentiras y abusos de la tiranía castrista.









"Mientras un pueblo no tenga conquistados sus derechos, el hijo suyo que pisa en son de fiesta la casa de los que se los conculcan es enemigo de su pueblo" José Martí

Narco dictadura venezolana en peligro: OEA aprueba el TIAR

El miércoles 11 de septiembre la Organización de Estados Americanos (OEA) aprobó la convocatoria para la activación del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR) en el caso venezolano. La petición estuvo a cargo de Colombia y recibió el apoyo de la mayoría de los países miembros de la OEA.

El TIAR es un convenio por medio del cual en caso de un ataque armado por cualquier Estado contra un país americano, será considerado como un ataque contra todos los países americanos, y en consecuencia, cada una de las partes contratantes se compromete a ayudar a hacer frente al ataque en ejercicio del derecho inmanente de legítima defensa individual o colectiva que reconoce el Artículo 51 de la Carta de las Naciones Unidas.

Si Colombia fuera agredida por Venezuela, o narco guerrillas colombianas operando desde Venezuela atacan a Colombia, este país puede invocar a otros en su defensa para defenderse de Venezuela. Colombia ha denunciado que de la Cámara y las narco guerrillas que atacan su territorio tienen sus bases en Venezuela con el respaldo un pleno celebradel régimen de Maduro. Es lógico que la dictadura castrista no es ajena a esa situación sino que la respalda y la apoya. Ver video del ministro de relaciones exteriores colombiano Carlos Holmes Trujillo en la edición digital de esta LNR. Con este tratado en vigencia la oposición democrática venezolana, presidida por el presidente interino Juan Guaidó, puede solicitar la ayuda militar de los demás países para derrocar la narco dictadura en Venezuela que por medio de la represión se mantiene en el poder. Previendo esta última posibilidad, el martes 2 de julio de 2019 la Asamblea Nacional de Venezuela, controlada por la oposición democrática, aprobó por unanimidad la reincorporación de Venezuela al TIAR, del cual se había retirado en 2013. La votación de la medida fue una iniciativa de Guaidó, presidente

líder opositor, en do en una plaza de Caracas en el



marco de una "sesión de calle", al cumplirse los seis meses desde que Guaidó fuera proclamado presidente interino de Venezuela. posición que ha sido apoyada por 50 naciones democráticas. Los países que votaron a favor de convocar el TIAR fueron: Venezuela (la oposición), Argentina, Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Estados Unidos, Guatemala, Haití, Honduras, Paraguay y República Dominica. Se abstuvieron Trinidad y Tobago, Costa Rica, Panamá, Uruguay y Perú. Bahamas no estuvo presente. La discusión sobre su aplicación se dio debido a la grave crisis que atraviesa Venezuela. Ahora el órgano de consulta deberá reunirse para discutir la activación del tratado. CubaCID.org



Repatriados sin beneficios

El pago de la seguridad social de los ciudadanos estadounidenses que viajen a Cuba por más de 30 días se les dará al momento de regresar a Estados

Unidos o, que si se encuentren en un país donde sea legal enviárselos. En el caso de los residentes cubanos legales, no pueden recibir pagos de seguridad social por los meses que estuvieron en Cuba. O sea, no habrá pagos retroactivos por los meses de ausencia. Los repatriados por voluntad propia, no podrán recibir más beneficios de Seguridad Social de los EEUU. Algunos de estos repatriados deciden radicarse en Cuba, pero mantienen la residencia estadounidense para habilidosamente no perder los beneficios de la seguridad social de los Estados Unidos. Solo el pasado año, las solicitudes de repatriación alcanzaron las 11 mil 176, según datos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (MINREX). Esto representa otro golpe a las finanzas de la dictadura castrista. RM Cubacid.org



Irán ataca

La refinería más grande del mundo en Arabia Saudita, propiedad de Saudi Aramco. fue el blanco de misiles y drones este 14 de septiembre que ha paralizado la producción de gas y petróleo en casi un 50%. Esto es el 5% de la producción mun-

dial y representa un ataque contra la economía mundial. Aunque Muhammad al-Bukhaiti, el líder de los rebeldes -houthis-de Yemen, apoyados por Irán, se atribuye el hecho, los Estados Unidos y Arabia Saudita están convencidos de que Irán es el responsable. El presidente Trump ha dicho que los Estados Unidos están preparados pero no quiere una guerra y que continúan investigando el ataque. Trump también alega que hoy su país no necesita el petróleo del medio oriente porque EEUU es el mayor productor del mundo. A pesar de estas declaraciones se especula que habrá algún tipo de castigo contra el régimen iraní. Cubacid.org



Quieren que mi hijo muera

enterar que mi hijo, el preso políti-Harold

Alcalá Aramburo, que se encuentra recluido en la prisión de mayor rigor Combinado del Este en el área especial 47, más conocido como el corredor de la muerte, lleva varios días con falta de aire y no le quieren dar atención médica. El jefe del área especial "Eglis", está ensañado contra Harold y dice que él tiene que ponerse el pantalón de preso el cual mi hijo rechaza porque le provoca alergia, su posición está apoyada con un diagnóstico de la Blanco activistas del CID.

Me acabo de doctora que justifica su padecimiento. Este esbirro dice que no cree en él y quiere que Harold muera en prisión. Como madre acuso al gobierno castrista y a "Eglis" de lo que pueda suceder a mi hijo. Mis hijos lo único que buscaban era su libertad y fueron condenados a cadena perpetua sin lastimar a nadie en ese intento de huida de Cuba.

> ¡Abajo la falta de humanidad! ¡Abajo la corrupción! ¿Dónde están los cambios? :Libertad para los presos políticos! :Vivan los derechos humanos! La Habana, septiembre 15 de 2019. Por Julia Estrella Aramburo, dirigente de las Damas de

Penélope Cruz critica falta de libertad en Cuba



La célebre actriz española Penélope Cruz, protagonista del filme "Wasp Network", sobre una red de espías cubanos en Estados Unidos, lamentó la falta de libertad en Cuba: "Yo no siento una libertad muy grande a la hora de hablar y a la hora de compartir

cómo se sienten. Creo que en 2019 en cualquier lugar del mundo alguien debería sentirse libre para hablar", afirmó durante la conferencia de prensa de presentación del filme del director francés Olivier Assayas, en competición en la Mostra de Venecia. LP. CubaCID.org